
安芸市からの要望（農業振興部関係）の概要 

１ 日 時  平成24年8月1日（水）10:05～10:25 
 

２ 場 所  農業振興部長室 

 

３ 出席者  安芸市：安芸市長、安芸市議会議長 ほか 

       高知県：農業振興部副部長 ほか 

 

４ 要望と回答（意見交換）の概要 

 

【要望】 

 

◎新エネルギー等の導入促進による施設園芸農業の振興について 

レンタルハウス整備事業においてヒートポンプや木質ペレットボイラー等の加温設備を 

導入する場合は、補助対象事業費限度額の引き上げを行うこと。 

 

【回答】 

 

○ヒートポンプや木質バイオマスボイラーについては、費用の高額さがネックとなり、今のところ

レンタルハウス事業における導入実績がない状況。 

 

○環境面はもちろんであるが、昨今の重油価格高騰により、ランニングコストの面でもメリットが

あるものと考えている。 

 

○従って、重油ボイラーやヒートポンプの価格を踏まえ、今後要綱の改正を検討したいと考えてい

る。 

 

○なお、産経委員会の出先機関調査でも同様のご要望を頂いていたことから、7月 30 日に開催され

た出先取りまとめ委員会でも同趣旨の回答を申し上げたところである。 


